



OSTEOPATHISCHE ANAMNESE

Bei der osteopathischen Behandlung untersucht der Osteopath das gesamte Körpergewebe um Bewegungseinschränkungen zu erkennen und dann zu beheben.

Sind alle Bewegungseinschränkungen behoben, kann der Körper seine Selbstheilungskräfte einsetzen und gelangt wieder in seine Homöostase.

Bei der osteopathischen Technik werden craniosakrale, parietale und viszerale Behandlungsmuster angewendet um Ihren individuellen Problemauslöser im Körper zu beseitigen.

In dem ersten Termin der Anamnese wird die erste Bestandsaufnahme gemacht.



Zielgruppe: Menschen mit akuter Problematik oder Einschränkung

Teilnehmerzahl: 1

Dauer: 30 Min.

Mitzubringen:

Bitte bringen Sie bereits vorhandene Diagnosen und Unterlagen mit.

Sie können in Alltagskleidung teilnehmen.



OSTEOPATHIC ANAMNESIS



During osteopathic treatment, the osteopath examines the entire body tissue in order to identify and then eliminate movement restrictions.

Once all movement restrictions have been eliminated, the body can use its self-healing powers and return to its homeostasis.

The osteopathic technique uses craniosacral, parietal and visceral treatment patterns to eliminate your individual problem triggers in the body.

During the first anamnesis appointment, an initial assessment is made.

Target group: people with acute problems and restrictions

Number of participants: 1

Duration: 30 min.

To bring:

Please bring any existing diagnoses and documents with you.

You can participate in everyday clothes.